



née que la similitude et la complémentarité des ressources naturelles et humaines prédisposent à un avenir commun aux perspectives prometteuses», a-t-il dit.

« Mû par la volonté sans cesse plus intense d'approfondir, dans le cadre de ce qu'il est convenu d'appeler le dialogue Nord-Sud, des relations franches et égalitaires entre Etats souverains, le Canada vient d'installer une mission diplomatique en Guinée. Cette décision vient appuyer la présence de plusieurs centaines d'experts canadiens en terre guinéenne, qui constituent la clé de voûte de notre coopération, en lui donnant par le biais des relations humaines, sa substance véritable qui est la solidarité entre nos peuples», a ajouté M. Schreyer.

De la capitale nationale Ottawa, le couple présidentiel s'est rendu à Toronto où il a été accueilli par l'Honorable John B. Aird, Lieutenant-Gouverneur de l'Ontario.

Pour sa part, l'Association canadienne d'exportation a organisé un important déjeuner-causerie. De Toronto, le Président et Madame Touré ont visité les installations d'Alcan à Arvida, l'Institut de Recherches énergétiques du Québec à Varennes et les installations de Bombardier Ltée de Montréal. Sous l'égide de la Chambre de Commerce de Montréal, la matinée du 4 novembre a été consacrée à un séminaire économique sur la Guinée, sous la conduite personnelle du président Ahmed Sékou Touré. Dans la soirée, le Premier ministre du Québec et Madame Lévesque ont reçu à Québec le couple présidentiel et la délégation qui l'accompagnait.

Convergence de vues

Tout au long de la visite, les entretiens se sont déroulés dans un esprit de solidarité et de respect mutuels. Ils ont fait ressortir une large convergence de vues sur l'ensemble des questions abordées, notamment le dialogue Nord-Sud, la Namibie, la politique d'apartheid en Afrique du Sud, tout comme les autres foyers de tension au Moyen-Orient et ailleurs à travers le monde.



● Le couple présidentiel guinéen était accueilli à son arrivée à Ottawa par le Gouverneur général du Canada Edward Schreyer (photo en haut). A Montréal (photo en bas), le Président guinéen a visité l'usine de Bombardier Ltée (ici l'atelier de wagons de train).

